

「凡事徹底～勝負の神様は細部に宿る～」R3部活動スローガン

能代山本夏季総体 19、20日開催！

部活動の集大成となる、第3回能代山本中体連夏季総体は、今週末の19日、20日の両日開催されます。部活動強調週間に前に、**本年度の部活動スローガンが「凡事徹底～勝負の神様は細部に宿る～」(考案者： 笹本航佑さん・3年)**に決まり、各部とも練習に励んでいます。大会時の応援、運営等に対するご理解、ご協力をお願ひいたします。

春季総体激励会より（4月）

各競技大会期日と会場は、次のとおりです（本校関係分）。

- ▷軟式野球=19、20日（2区：ことおかスカルパ野球場）
- ▷バスケット男=19日：変則予選リーグ、20日：決勝リーグ（三種町琴丘総体）
- ▷ソフトボール=19日（市ソフトボール場）
- ▷バレー＝19、20日：リーグ戦（二ツ井町総体）
- ▷ソフトテニス男女=19日：団体戦、20日：個人戦（市落合コート）
- ▷卓球男女=19日：男団体戦・女個人戦、20日：男個人戦・女団体戦（能代市総体）
- ▷陸上競技男女=19日（市風の松原競技場）
- ▷剣道男女=20日：団体戦・個人戦（B & G 体育館）
- ▷柔道=20日：団体戦・個人戦（二ツ井中「尚武館」）
- ▷水泳=19日（市民プール）



「自主開拓」の底力、見せてやれ！

右記の日程で夏季総体激励会を本校体育館で行います。ぜひご来場いただき、選手への激励をお願いいたします。

3年全国学力・学習状況調査実施

先月27日
全国の中学生3年生を対象とした『全国調査』を実施しました。

昨年度、新型コロナ感染拡大防止による臨時休業期間があったため、学習の遅れを考慮し、例年よりおよそ1か月遅く実施することになりました。

本校3年生は、ワークスペースで、国語、数学の2教科、及び質問紙（学習などに関する調査）に真剣に臨んでいました。



ワークスペースで調査に臨む3年生

市六中学校親睦球技大会は中止

このほど、市六中学校体育文化後援会連絡協議会の総会を開催しました。

総会においては、8月22日（日）に予定していた親睦球技大会（野球・バレー）をコロナ感染予防の観点から、**昨年度に続き、中止することに決定しました**。誠に残念ですが、ご理解をお願いいたします。

今後、次年度以降の大会開催に関するアンケートを実施します。ご協力をお願ひいたします。



総体激励会を開催 18日（金）14:00～

- 選手入場 ※吹奏楽演奏
- 各部決意表明
- 応援団幹部によるエール
- 激励の言葉（生徒代表、体文後会長様、校長）
- 選手宣誓（バスケ・ソフト）
- 選手退場・部活動写真撮影

衣替え 白いシャツ、眩しく

先週7日から衣替え完全実施となりました。男子は白Yシャツ、女子は白セーラーと赤リボンに衣替えをし部活動ごと朝のあいさつ運動も行いました。シャツの白さとともに、生徒一人一人の『笑顔』と『元気』も輝いています…。



衣替えて水やりをする環境委員

部活動指導員を配置

昨年度から、市内4中学校に部活動指導員が配置になりました。これは、部活動の活性化と競技技術の向上に加え、教職員の負担軽減を図ることを主な趣旨にしているものです。

本校では、**昨年度に続き、体文後会長の田代健太様が配置（6月1日発令）になりました**。日常のソフトボール部の指導、大会への引率等においてお世話になります。よろしくお願いいたします。

